



27 DE ENERO DE 2010

SECCIÓN SINDICAL RTVE

NUEVA "CAGADA" EN EL TELEDIARIO POR CULPA DE LA EXTERNALIZACIÓN: UVE A UVE CONFUNDE A UN FUTBOLISTA

Es el colmo de los colmos. El Telediario de TVE va a tener que volver a rectificar acerca de una información errónea, ofrecida esta vez en el espacio dedicado a los deportes. Y todo porque en lugar de un Reportero Gráfico de TVE de Málaga, grabó las imágenes personal de la productora externa UVE A UVE.

El error cometido ha sido "de bulto": confundir al jugador del Málaga MTILIGA, lesionado por rotura de huesos en la nariz tras recibir un codazo de Cristiano Ronaldo, por Elder Rosario, jugador brasileño del Málaga. En las imágenes y en el texto leído se muestra a Elder entrenando como si fuera Mtiliga, quien aún deberá guardar, al menos, una semana de reposo. Desde el Málaga Club de Fútbol ya se ha pedido una rectificación oficial, y su jefe de prensa, Víctor Varela, ha considerado el error como inaceptable.

¿Cómo podemos permitir que productoras externas estén enviando imágenes para TVE desde un cajetín, situado en la calle, fuera de los Centros Territoriales? Nadie sabe el material que se envía ni quién lo envía, y de esta manera se facilita eludir cualquier tipo de responsabilidad.

Sr. Oliart, Sr. González: tomen buena nota. **Estos fallos ocurren no porque haya disminuido la profesionalidad de los trabajadores de la CRTVE, sino más bien por la ausencia de responsabilidad, experiencia y buen hacer de los trabajadores de otras productoras.**

VALORE LO QUE TIENE EN LA CASA, SR. OLIART. YA ESTÁ BIEN DE CHAPUZAS. YA ESTÁ BIEN DE EXTERNALIZACIONES.



¡POR TU FUTURO!

¡AFILIATE!

¡HAZTE OIR!